

**Boletín 005/25-COESVI**  
Ciudad Juárez, Chihuahua a 10 de junio 2025

### **Dona Coesvi terreno para Centro de Atención Infantil en Juárez**

- *La operación y construcción estará a cargo del Municipio y del Gobierno Federal*

La Comisión Estatal de Vivienda, Suelo e Infraestructura (Coesvi) donó el terreno en donde se construyó, y en las próximas semanas entrará en operación uno de los Centros de Atención Infantil (CAI) más importantes del suroriente de Juárez.

Se trata de un proyecto conjunto entre los tres niveles de Gobierno, a fin de brindar atención integral a las niñas y niños desde 45 días de nacidos hasta casi los seis años de edad, que son hijos de madres y padres trabajadores sin prestaciones sociales o familias en situación de vulnerabilidad.

En este proyecto la Coesvi otorgó en donación el predio de más de mil metros cuadrados, que se ubica en la calle Circuito de Fundadores de América, en el Ejido Zaragoza.

Oscar Lozoya, delegado regional de la Coesvi, dijo que la administración estatal prioriza el bienestar de los menores, con programas como el de estancias infantiles y otros que proporcionan espacios adecuados donde se sientan atendidos, seguros, amados y respetados.

El CAI cuenta con una inversión tripartita de 13 millones de pesos, contará con la capacidad de atender a 60 niños y niñas de manera simultánea, y será puesto en marcha dentro de tres semanas aproximadamente.

Este Centro brindará servicios como alimentación sana con nutriólogos certificados, atención psicológica, estimulación temprana, talleres de aprendizaje, atención médica y vacunación, actividades lúdicas, terapia conductual y de aprendizaje, estimulación del lenguaje, entre otros.

El CAI beneficiará a cientos de familias en fraccionamientos cercanos como Villas de Alcalá, Valle de Fundadores, Parajes de San José, Senderos de San Isidro, Senderos del Sol, Jardines de Roma, Pedregal de San Isidro, Valle de Allende y las Misiones.



**MÁS CHIHUAHUA**  
más de lo bueno  
GOBIERNO DEL ESTADO



Con estas acciones, la Coesvi reafirma su disposición de continuar con la unión de esfuerzos con otras instancias gubernamentales, para ofrecer soluciones para familias y grupos vulnerables, así como fortalecer el desarrollo de los niños y las niñas de Juárez.